



ARAVENA HECTOR

**Fernando Chomali** reflexionó sobre el tema en la presentación del documento "Fui forastero y me recibieron", de la Conferencia Episcopal.

## Como Gran Canciller del plantel: Chomali se abre a evaluar convenios con universidades de Israel, pero rector UC cierra opción

• **Ignacio Sánchez** señala que las decisiones las toma "la dirección superior, que es liderada por el rector".

D. GOTSCHLICH

Luego de que la Conferencia Episcopal presentara el documento "Fui forastero y me recibieron", el arzobispo de Santiago, Fernando Chomali, se refirió a la demanda estudiantil de cortar relaciones con Israel, que golpea a universidades del país y el mundo.

En conversación con radio Bio-Bio, la autoridad eclesiástica se involucró en el tema en su rol de Gran Canciller de la Pontificia Universidad Católica, cargo que le fue designado por el Papa Francisco cuando también lo nombró arzobispo.

El arzobispo de Santiago se abrió a la posibilidad de cortar convenios, según exigen los estudiantes, aunque reconoció que habría que evaluar caso a caso y

"ver las consecuencias, especialmente para los más pobres".

El rector de la U. Católica, Ignacio Sánchez, dice que "no he podido hablar con él, me sorprendieron las declaraciones (...). Tengo que conversar más con él en términos de cuál es el fin último. Pero nosotros reiteramos que para la universidad es muy importante tener estos canales y puentes de diálogo".

En ese sentido, añade que la institución ha evaluado cada convenio, pero que "las decisiones que se toman las hace la dirección superior, la que es liderada por el rector", y que "en el caso de las relaciones que tenemos con Palestina y con Israel, las hemos tomado muy autónomamente por el bien de la institución y ese es el camino que vamos a seguir".